

Folio 154

Mi nombre es Esther Valencia García y mi hijo que tengo desaparecido se llama José Ángel Chigo Valencia. Está desaparecido desde el día primero de julio de 2014. Hasta el día de hoy las investigaciones no han arrojado nada concreto. Mi hijo fue a Tlaxcala ese día., se fue muy temprano a comprar un carro ahí en Huamantla, Tlaxcala ahí compró el carro y se dispuso a regresar. Cuando él venía de regreso por el kilómetro. 180 en Cosamaloapan - La Tinaja. Ya no se pudo comunicar con nosotros desde las cinco de la tarde, que se comunicó que ya venía de ese lugar. Ya después no recibimos ninguna comunicación de parte de él. No tuvimos comunicación con él hasta el día de hoy y las investigaciones hasta ahorita no han arrojado nada ni de dónde se encuentra o qué es lo que ha pasado con él. No tenemos ninguna información de ninguna clase.